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主席：如果這樣應該沒有問題，好不好？我們就把倒數第二行文字「於一個月內」修正為「於二個

月內」。 

尤委員美女：所以他們的評估報告必須在一個半月就要提出來，才有可能依照評估報告提高你們的

員額。 

黃廳長梅月：就是我們內部的評估報告會跟人事處密切聯繫，人事處再跟各法院去協調相關人員職

稱的裁改，之後一個完整的報告在二個月內送交大院貴委員會及提案委員。 

主席：提案 B 修正通過。 

有關今天討論的「刑事案件確定後去氧核醣核酸鑑定條例草案」，我建議請司法院再跟提案

委員溝通，如果覺得有必要召開公聽會，我們下週就安排一場公聽會，來聽一下大家的意見，

今天先不做逐條討論。本案另定期繼續討論，謝謝各位，現在散會。 

散會（12 時 9 分） 


